

**Rassemblement du Prius Touring Club en Suisse
13 et 14 septembre 2008-09-20**

Ce qu'en dit la presse

DL 13/9/08

SAINT-GINGOLPH

Rassemblement de véhicules hybrides ce week-end

Ce week-end aura lieu un grand rassemblement de véhicules hybrides de la marque nipponne Toyota-Prius. Dans un contexte de crise pétrolière, le Prius Touring Club, association européenne, organise en Valais et dans l'Oberland Bernois une sortie sur deux jours. Le but est de démontrer que l'on peut rouler en économisant du carburant, grâce à la technologie hybride et à la méthode de conduite "éco drive". Un concours pour ceux qui auront utilisé le moins de carburant est organisé avec un détour par la fondation Gianadda et son musée automobile. □



□ Même sur circuit, les Prius restent hybrides...

Le Dauphiné Libéré du 13.09.2008



SAINT-GINGOLPH

Traversée des Alpes valaisannes

■ Le Prius Touring Club, association indépendante de tout constructeur, a organisé ce week-end un parcours à travers la Suisse centrale. 26 Toyota Prius, des véhicules hybrides classés parmi les moins polluants de la planète, s'étaient rassemblées à Martigny pour cette balade. Sierre était la ville étape du soir. Le lendemain, le tunnel du Lötschberg était au programme. Impressionnante traversée, surtout au niveau des sensations.

DE FRANCE EN VALAIS

Nouvelles 10-09-08.

Invasion de Prius



La Toyota Prius a droit à son club.
A découvrir en terre valaisanne ce week-end. LDD

Des visiteuses bien propres sont attendues ce week-end en Valais. Le Prius Touring-Club français effectue en effet une balade helvétique les 13 et 14 septembre. Les participants se retrouveront samedi en fin de matinée à la Fondation Giannada, à Martigny.

A 14 h 30, ils prendront la direction du lac souterrain de Saint-Léonard, en passant par Charrat, Fully, Saillon, Chamossion, Ardon et Sion. Un trajet qui donnera lieu à un concours de consommation, la Prius, qui se contente officiellement de 4,2 l/100 km sur route, étant capa-

ble de se montrer encore sensiblement plus sobre. Après une soirée sierroise au château de Villa, nos visiteurs s'échapperont dimanche matin par le Lötschberg pour terminer leur équipée à Spiez.

Leader des véhicules à motorisation hybride (un moteur à essence + un moteur électrique), la Toyota Prius a le don de passionner ses utilisateurs, qui lui vouent plusieurs clubs en Europe. Outre la France, l'Espagne, la Belgique et les Pays-Bas en accueillent également. JPR

www.prius-touring-club.com